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Рабочие и работницы, и н ж е н е р ы и 
техники, мастера! Боритесь за выполнение 
плана производства всех видов продукции! 
Вскрывайте и используйте новые резервы 
производства! Шире внедряйте в производство 
достижения науки, техники и передового 
опыта! Улучшайте качество, снижайте  
себестоимость продукции!

(И з Призывов ЦК КПСС к 37-й годовщине 
Великой Октябрьской социалистической революции).

Работник прилавка
Т ОРГОВЫЕ работники Сызра

ни, как и всей страны, 
борются за крутой подъем совет
ской торговли, за высокую куль- 

' туру в обслуживании трудящих
ся, лучшее удовлетворение их 
насущных запросов. Б этих усло
виях все больше возрастает роль 
продавца! магазина.

Большинство продавцов по- 
настоящему заботится о лучшем 
обслуживании населения. Уваже
нием покупателя пользуется тот 
продавец, который овладел высо
кой культурой в работе, всегда 
имеет нужный ассортимент то
варов, умело отпускает их.

Передовой продавец не меха
нически отпускает товар, а сле
дит за тем, чтобы покупатель 
получал только доброкачествен
ные изделия. Он знает, что пер
вым получит упрек, если про
данный товар окажется плохим. 
Та'кой продавец не ждет, пока из 
кладовой подадут что-нибудь на 
прилавок, а добивается своевре
менного отпуска со склада това
ров нужного ассортимента.

Продавцу принадлежит перво
степенная роль в изучении спро
са населения на те или иные то
вары. Ежедневно общаясь с по
купателями, он узнает об их нуж
дах и пожеланиях, од их оценке 
качества товаров. Внимательное

Щ И— ,
одна из важнейших обязанностей 
ра-ботетш прилавка.

Тот продавец, который забо
тится об удовлетворении спроса 
трудящихся всегда будет иметь 
постоянных покупателей. Хорошо, 
например, знают покупатели про
давца бакалейного отдела магази
на № 27 тов. Кувину и продавца 
хлебного отдела тов. Ступальскую.

На конференции покупателей, 
которая проводилась в этом ма
газине, присутствующие давали 
положительные отзывы о работе 
магазина, его ¡заведующей тов. 
Двойченковой и продавцах тт. Ку- 
виной и Ступальской. В течение 
длительного времени в этом ма
газине не поступало ни одной 
жалобы от трудящихся.

Положительный опыт в работе 
имеют продавцы магазина № 21 
горпищеторга тт. Ермолаева! и 
Блинкова. Они всегда соблюдают 
установленный ассортимент то
варов, поддерживают чистоту и 
порядок в магазине, быстро от
пускают товары. В этом магази

не т а к ж е  не было случаев нару
шения правил советской торгов
ли.

Передовых работников прилав
ка много. Они имеются в горпи- 
щеторге, горпромторге, в торго
вой сети отделов рабочего снаб
жения, местной промышленности 
и промысловой кооперации.

Однако нередко приходится 
слышать жалобы на бескультурье 
в магазинах, на* нечуткое, а иног
да и грубое отношение к покупа
телю. Это —  результат того, 
что у нас есть такие продавцы, 
которые формально относятся к 
своему делу. Есть даже и такие, 
которые отпускают товар, не 
глядя на покупателя. Во всем 
этом проявляется неуважение к 
советскому труженику, пришед
шему в магазин. До сих пор не 
И13ЖИТЫ такие позорные явления 
как обсчет, обвес и обмер’ поку
пателя.

Работник прилавка —  цент
ральная фигура в торговле. По
этому задача! хозяйственников, 
партийных и профсоюзных орга
низаций — постоянно заботиться 
об их культурном и политиче
ском росте, воспитывать ¡у них 
чувство ответственности оа по
рученное дело —  обслуживание 
советского покупателя, система
тически проводит&>среди няпг тгт 
ТнЖТесную райату.
' Высокое чувство долга перед 
народом обязывает каждого ра
ботника' прилавка проявлять 
творческую инициативу, бороть
ся за социалистическую культу 
ру торговли. Для этого он обязан 
неустанно совершенствовать свои 
практические навыки, расши
рять торговые знания, овладе
вать передовым опытом.

В ходе социалистического со
ревнования в торговых предприя
тиях страны зародилось движе
ние за овладение вторыми и 
третьими специальностями. В 
наших же магазинах это движе
ние не получило широкого рас
пространения.

Участвуя в социалистическом 
соревновании, каждый работник 
прилавка должен вложить свою 
долю усилий в борьбу за улуч
шение торговли, за высокую 
культуру обслуживания населе
ния. Надо работать так, чтобы 
покупатель с уважением и бла
годарностью сказал: «Это— наш, 
советский продавец!».

Возвращение в Москву из Китайской Народной 
Республики Советской Правительственной делегации

ГОРОД -  САД
В столице Казахстана начались 

осенние посадки декоративных, 
плодовых деревьев и кустарников. 
Н а проспектах, улицах, площадях 
и в скверах впервые высаживают
ся шести-восьмилетние липы. На 
три километра вдоль проспекта 
Ленина и Комсомольской улицы 
протянутся ясени, клены, пирами
дальные топбля, белая акация. 
Озеленяются территории ряда за 
водов.

Этой осенью на магистралях 
Алма-Аты будет высажено 40 ты
сяч декоративных, 17 тысяч пло

довых деревьев, много многолет
них цветов.

Новые фруктовые деревья по
явятся в 17 тысячах садов ж ите
лей города. Плодовые питомники 
вырастили для продажи населе
нию 60 тысяч саженцев знамени
того алма-атинского апорта, груш, 
вишен, слив.

Алма-Ата — самый зеленый го
род страны. По подсчетам спе
циалистов, сейчас здесь на к аж 
дого жителя приходится в среднем 
около 60 квадратных метров зе 
леных насаждений.

КОМБИНАТ «МОСКВОУГОЛ Ь» ДОСРОЧНО выполнил 
ДЕСЯТИМЕСЯЧНЫЙ ПЛАН

СТАЛИНОГОРСК, 31 октября. 
(ТАСС). Горняки комбината «Мо- 
сквоуголь» досрочно выполнили 
10-месячный план добычи угля. 

Среднесуточная добыча за де

сять месяцев повысилась по срав
нению с прошлым годом на 5,9 
процента. Производительность 
труда горняков возросла за это 
же время на 2,7 процента.

Советская Правительственная делегация, на
ходившаяся в Китае в связи с празднованием 
пятой годовщины со дня провозглашения Китай
ской Народной Республики, возвратилась в Мо
скву. Товарищи Г. Ф. Александров, Д. Т. Шепп- 
лов, Е. А. Фурцева, Я. С. Насриддинова и В. П. 
Степанов прибыли в Москву 15 октября. Тов. 
Н. М. Шверник возвратился в Москву 16 октяб
ря.

Товарищи Н. С. Хрущев, Н. А. Булганин и 
А. И. Микоян по пути в Москву посетили Порт- 
Артур и гор. Дальний, где заслушали сообще
ния военного командования и обменялись мне
ниями по подготовке к выводу советских воин
ских ча'стей из совместно используемой китай
ской военно-морской базы Порт-Артур. Они по
бывали на кораблях, осмотрели* исторические 
места боев. В Порт-Артуре они возложили вен
ки на могилы русских воинов, павших смертью 
храбрых в 1904 году, и на могилы советских 
воинов, погибших в освободительной войне про
тив империалистической Японии в 1945 году. 
Руководители Советской Правительственной де
легации присутствовали на концерте художест
венной самодеятельности, организованном гар
низоном Порт-Артура и гор. Дальнего и военны
ми моряками. Концерт прошел с большим успе
хом.

В гор. Аньшане товарищи Н. С. Хрущев, 
Н. А. Булганин и. А И. Микоян побывали на 
Аньшаньском металлу ргдтческом) комбинате, 
осмотрели механический, рельсопрокатный, тру
бопрокатный и другие цехи комбината.

Руководители Советской Правительственной
поАт-тт»'» . лл:-. в а 

ленных центрах Севетю-Восточкого Китая, в го
родах Мукден, Чанчунь и Харбин. В Чанчуне 
они осмотрели строительство автомобильного за
вода, беседовали со строителями, которые тепло 
приветствовали товарищей Н. С. Хрущева, Н. А. 
Булганина и А. И. Микояна.

В Харбине руководители Советской Прави
тельственной делегации посетили льнопрядиль
ную фабрику и инструментальный еавод, бесе
довали с рабочими и работницами, инженерно- 
техническим персоналом.

17 октября товарищи Н. С. Хрущев, Н. А. 
Булганин и А. И. Микоян прибыли во Владиво
сток, где в течение трех дней знакомились с 
жизнью города, работой местных партийных, 
советских и хозяйственных органов, с жизнью 
и бытом войск, а также побывали на кораблях 
Тихоокеанского военного флота. На крейсере 
«Калинин» они выходили в порт Находка, при
сутствовали на учениях боевых кораблей фло
та, посетили остров Русский. 18 октября они

провели совещание работников рыбной промыш
ленности Приморского края, на котором были 
обсуждены вопросы улучшения работы рыбной 
промышленности.

20 октября товарищи Н. С. Хрущев и Н. А. 
Булганин прибыли в гор. Комсомольск, где озна
комились с работой ряда промышленных пред
приятий, ¡заслушали сообщения руководителей 
партийных и советских организаций города по 
вопросам дальнейшего развития промышленно
сти Комсомольска. Они посетили также гор. Со
ветская Гавань, осмотрели порт, побывали на 
военных кораблях флота.

Тов. А. И. Микоян 19 октября прибыл на 
Сахалин, где он ознакомился с работой рыболо
вецкого флота Южного Сахалина, а также с ра
ботой торгующих организаций.

22 октября на Сахалин прибыли товарищи 
Н. С. Хрущев и Н. А. Булганин. Здесь товарищи 
Хрущев, Булганин и Микоян ознакомились с ра
ботой рыболовецких колхозов, рыбозаводов, зве
росовхоза, опытной селекционной станции; в 
гор. Южно-Саха‘линск провели совещание работ
ников рыбной промышленности Сахалинской об
ласти.

23 октября товарищи Н. С. Хрущев, Н. А. 
Булганин, А. И. Микоян прибыли в гор. Хаба
ровск, где приняли участие в работе совещания 
работников рыбной промышленности Хабаров
ского края.

26 октября, прибыв в гор. Читу, они посе
ти л и  * областную сельскохозяйственную выстав
ку, выезжали в животноводческий колхоз имени 
С. М.4 Кирова Могойтуйского m m m  ArimcKw* 
Бу рят-Ыонто^ьского национального округа., 
¿знакомпдисъ с условиями развития овцеводст
ва в Читинской области. -

В Иркутске товарищи Н. С. Хрущев, Н. А. 
Булганин и А. И. Микоян ознакомились со стро
ительством Ангорской гидроэлектростанции, а 
также с работой промышленных предприятий 
города.

29 октября товарищи Н. С. Хрущев, Н. А. 
Булганин и А. И. Микоян прибыли в гор. Сверд
ловск. Здесь они ознакомились с работой пар
тийных и советских организаций, с состоянием 
торговли. Они посетили Уральский машиностро
ительный завод и ознакомились с его работой.

Встречи товарищей Хрущева, Булганина и 
Микояна с трудящимися городов и селений 
Дальнего Восто-ка и Сибири проходили в обста
новке большой теплоты и сердечности.

30 октября товарищи Н. С. Хрущев, II. А. 
Булганин и А. И. Микоян прибыли в Москву.

(ТАСС).

ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА
УЧЕБА РАБОТНИКОВ 

БИБЛИОТЕК
Отделом культуры горисполко

ма на днях проведен очередной 
семинар работников библиотек. 
Участники семинара прослушали 
лекцию члена Всесоюзного обще
ства по распространению полити
ческих и научных знаний тов. Аки
мова—«Религия—враг науки и 
прогресса».

Затем с докладом «П ропаган
да технической литературы и 
литературы о передовом произ
водственном опыте © библиоте
ках» выступила заведую щая 
Центральной библиотекой имени 
К арла М аркса тов. Надь. Заведу
ющая абонементным отделом этой 
ж е библиотеки тов. Ганина рас
сказала о работе библиотеки по 
привлечению новых читателей.

В заключение семинара состоя
лись практические занятия по опи
санию периодической печати для 
каталогов. Занятиями руководила 
заведую щая читальным залом би
блиотеки имени Карла М аркса 
тов. Чичкина.

НЕФТЬ СВЕРХ ПЛАНА
На Октябрьские Призывы Ц К 

КПСС коллектив нефтяников 
третьего промысла отвечает 
новыми трудовыми достижения
ми во имя укрепления мо
гущества нашей Родины. 25 ок
тября промысловики заверш и
ли выполнение десятимесячно
го плана. Они брали также на 
себя социалистическое обязатель
ство—добыть сверх плана до
полнительное количество неф
ти. В дни вахты в честь 37-й го
довщины Великого Октября, р а 
ботая с огромным подъемом, кол
лектив промысла к исходу дня

31 октября выполнил и это со
циалистическое обязательство.

На промысле сейчас внедря
ются новые методы увеличения 
добычи нефти путем разрыва 
пласта, для чего на скважинах 
при помощи мощных насосов со
здается высокое давление. Вот к 
чему это приводит. Если раньше 
скважина № 14 давала в сутки 
минимальное количество ж идко
сти, то после осуществления д ан 
ного мероприятия ее дебит увели
чился брльше чем в пять раз. То 
же самое будет сделано в ближ ай
шее время и на других скважинах.

ПРОДУКЦИЯ
С честью несут предпразднич

ную трудовую вахту работники 
межрайонной заготконторы «Глав
мясо». П лан минувшего месяца 
ими выполнен на 125 процентов. 
По две нормы в смену дают на 
убое и переработке птицы Анна 
Харитонова, Анна Усик, Екатерина

СВЕРХ ПЛАНА
Добрянина, М ария Горбунова.

В настоящее время ведется от
корм уток и гусей, предназначен
ных к забою, для предпразднич
ной торговли.

Кулинарный цех конторы «Глав
мясо» близок к завершению годо
вого государственного плана.
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П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

П о ч е м у  н а р у ш а е т с я  У с т а в  п а р т и и ?
Высокое звание члена партии 

обязывает каждого коммуниста 
быть активным бойцом *за. выпол
нение партийных решений, стро
го соблюдать партийную и госу
дарственную дисциплину, одина
ково обязательную для руководи
телей и для рядовых.

Но у нас есть еще такие ком
мунисты, которые на словах вы
ражают свое согласие с партий
ными решениями, а на деле их 
не выполняют, считая, что пар
тийные решения писаны не для 
них. Они воображают, что им все 
позволено, что они могут не 
считаться с партийной и госу
дарственной дисциплиной.

До какой степени некоторые 
коммунисты иногда теряют чув
ство долга перед партией и наро
дом, можно видеть на следующем 
примере. 17 сентября в партор
ганизации депо Сызрань 2-я на 
партийном собрании обсуждался 
вопрос об улучшении пропаган
ды здорового быта. В принятом 
решении собрание обязало всех 
коммунистов усилить борьбу с 
та‘ким уродливым явлением, как 
пьянство, личным примером) ук
реплять трудовую дисциплину в 
коллективе.

Однако не все члены партор
ганизации сочли своей прямой 
обязанностью претворять это ре 
шение в жизнь. Через шесть 
дней после собрания некоторые 
коммунисты депо приняли уча
стие в пьянке, описанной в 
фельетоне «Дмитрий Сякин и 
другие». (См. газету «Красный 
Октябрь» № 204 от 15 октября 
с. г.). В результате этой попойки 
мастер Пята ев утецял партий
ный билет.

Снова коммунисты депо со
брались, чтоб!>1 осудить недо
стойные поступки указанных в 
газете членов партии. На этом 
^собрании присутствовал и член 
партийного бюро, заместитель 
начальника депо тов. В. Погоре- 
лов. Сидел он на первой скамей
ке, перед трибуной и с подчерк
нутым вниманием слушал высту
пающих. Это было 22 октября.

А ровно черев сутки пьяный 
Погорелов в своем служебном ка
бинете заплетающимся языком 
инструктировал заступающие на 
ночное дежурство локомотивные 
бригады.

На своем неочередном заседа
нии партийное бюро установило, 
что этот ответственный работник

за тринадцать лет пребывания в 
партии яе нашел времени, чтобы 
ознакомиться с Уставом КПСС, 
что он совершенно не работает 
над повышением своих (знаний и, 
по существу, давно превратился 
в обывателя. Такой руководитель 
не имеет морального права 
предъявлять требования к . ру- 
водимым им работникам, он по
литически не созрел для того, 
чтобы находиться на руководя
щей работе.

Возникает вопрос почему не
которые коммунисты депо не 
считаются с партийными ре
шениями, пренебрежительно от
носятся к обязанностям члена 
партии?

Происходит это прежде всего по
тому, что партийное бюро и его 
секретарь тов. Дьяконов опира
ются на узкий круг актива и до
пускают серьеоные ошибки в пар- 
тийно-0'рга1низационной работе.

В!от как здесь проходило по
следнее партийное собрание, об
суждавшее фельетон «Дмитрий 
Сякин и другие». К назна
ченному времени явились 52 
коммуниста из 102, состоя
щих на учете. После открытия 
семь паровозников были отпу
щены на дежурство и собрание 
фактически было не правомочным. 
Да̂ лее выявилось, что партбюро 
не подготовилось к обсуждению 
вопроса, стоящего на повестке 
дня. «Герои» фельетона сумели 
убедить некоторую часть присут
ствующих в том, что их поступ
ки не заслуживают стротого на
казания. Более того, член КПСС 
Д. С. Сякин, имеющий строгое 
партийное взыскание за утерю 
партийнрго билета в нетрезвом 
состоянии, пытался, так сказать, 
«теоретически» обосновать при
чины своего недостойного пове
дения в быту. Он ¡заявил бук
вально следующее:

—  Вне производства я имею 
право делать что угодно: хочу —  
пью, хочу —  на голове хожу и

ука-никто не смеет мне на это 
зывать.

Эта чуждая духу коммунисти
ческой морали «философия» не 
получила, однако, должного от
пора. В прениях выступили три 
«дежурных» оратора, рядовые же 
коммунисты отмолчались.

Ясно, что та'кое собрание 
нельзя назвать школой воспита
ния, оно проводилось на низком 
идейном и организационном уров
не, было неправомочным и пото

му не дало действенных резуль
татов.

Крупные недостатки в работе 
парторганизации депо —  пря
мое следствие поверхностного ру
ководства со стороны Промыш
ленного райкома КПСС первич
ными парторганизациями. Райком 
партии исправно собирает раз
личные сводки, составляет 
справки, требует своевременного 
представления протоколов, раз
бирает персональные дела комму
нистов, но не занимается глубо
ким изучением положения дел 
на месте.

XI райпартконференция обяза
ла райком КПСС остро реагиро
вать на каждый случай непра
вильного отношения отдельных 
коммунистов к выполнению пар
тийных решений. Практически 
райком еще не приступал к это
му. Работники райкома' читали 
фельетон «Дмитрий Сякин и дру
гие»1, знали, что 22 октября 
состоится «его обсуждение, но 
никто из них не счел нужным 
даже спросить секретаря партбю
ро тов. Дьяконова, как готовится 
собрание.

С июля в райкоме лежит без 
движения персональное дело 
члена КПСС тов. Бурова, совер
шившего прогул. Недавно тов. 
Дьяконову было предложено 
разобрать его вновь, в свете фак
тов, описанных в фельетоне и 
«сплюсовать» проступки тов. 
Бурова.

Подобная практика не может 
способствовать укреплению внут
рипартийной дисциплины.

Не оказывает заметной помощи 
парторганизации депо и полит
отдел Сызранского отделения же
лезной дороги. Обычно работни
ки политотдела приходят сюда 
лишь для разбора чрезвычайных 
происшествий, или в лучшем 
случае, чтобы «поприсутство 
вать» на собрании. Их основные 
«объекты» обследований —  ка 
бинет начальника или секретаря 
партбюро. В цехах же они 
редкие гости. В текущем году 
никто из них не прочитал в депо 
ни одного доклада, ни разу не 
выступил с лекцией или беседой.

Обстановка, сложившаяся в 
партийной организации депо 
станции Сызрань 2-я, не может 
быть дальше терпимой. Чтобы 
поднять боеспособность ее рядов, 
нужна действенная помощь вы
шестоящих партийных органов.

Г. Филиппов.

Из опыта передовых колхозов

ПЛОДЫ ДРУЖНОГО АРТЕЛЬНОГО 
ТРУДА

Москва. Н а #
Всесоюзной сель
скохозяйственной 
выставке, в па
вильоне «Северо- 
восточные обла
сти», широко по
казаны достиже
ния крупного 
м>ногоотр а елевого 
хозяйства—сель
хозартели имени 
Тимирязева Го
родецкого райо
на Г орьковской 
области. Три 
больших стенда 
знакомят посе
тителей с р аз
нообразной про

изводственной де
ятельностью это
го колхоза, с 
зажиточной и 
культурной ж из
нью колхозников.

За  колхозом имени Тимиря
зева навечно закреплено 2980 
гектаров земли, из них—2218 гек
таров пашни. Широко внедряя 
передовую агротехнику и ме
ханизацию, колхозники доби
ваются систематического повы
шения урожайности всех сель
скохозяйственных культур. На 
всей площади пахотный слой до
веден до 25 сантиметров. Осво
ен девятиполъный севооборот. С 
каждым годом все шире приме
няются органические и мине
ральные удобрения. В 1953 году 
на поля было вывезено более 
20 тысяч тонн навоза и торфа.

Большое внимание уделяется 
овощеводству. В колхозе постро
ены теплица и парники на 2200 
рам. Полив овощей производит
ся с помощью дождевальной 
установки.

В 1952 и 1953 годах колхоз 
получил в среднем по 5,34 цент
нера льно-во л оки а и по 5,27 
центнера льно-семян с гектара 
на цлощади 126 гектаров. Со
брано по 256 центнеров карто
феля с гектара на площади 
157 гектаров. Выращиваются 
богатые урожаи пшеницы, ово
щей и кормовых корнеплодов.

и пастбищ

Значительных 
успехов добился 
колхоз и © обла
сти животновод
ства. Здесь—луч
ш ая в Горьков
ской области ко
неводческая фер
ма, насчитываю
щая 183 лошади 
русской рысистой 
породы. С 1940 
года колхоз про
дал другим сель
хозартелям бо
лее 350 племен
ных лошадей. 
Непрерывно уве

личивается по
головье крупно
го рогатого ско
та. В настоящее 
время на каж 
дые 100 гекта
ров пашни, лугов 
приходится по 

20 голов скота красной горба- 
товской породы, в том числе по 
9 коров. Овцеводческая ферма 
насчитывает 402 головы тонко
рунных овец. В течение послед
них трех лет колхоз продал 
270 племенных овец.

Из года в год зажиточнее 
живут колхозники. У них свой 
клуб на 600 мест, библиотека, 
дом отдыха, детский сад, ро 
дильный дом, стадио«. Дома 
колхозников электрифицирова
ны и радиофицированы. В 
колхозе работают вечерняя шко
ла и годичные агрозоотехниче
ские курсы.

З а  высокие достижения в 
сельском хозяйстве 102 колхоз
ника награждены орденами и 
медалями Союза ССР, трем 
членам артели присвоено зва
ние Героя Социалистического 
Труда.

□

НА С Н И Щ Е : Г е р о |к Х а щ*а- 
листического Труда председа
тель колхоза имени Тимирязева 
И. А. Емельянов рассказывает 
экскурсантам о достижениях 
своего колхоза.

Фото Л. Портера и В. Кунова.
(Фотохроника ТАСС).

НОВЫЕ КНИГИ
Вышла из печати и поступила 

в продажу новая книга'.
Т. С. Мальцев, лауреат Ста

линской премии. «О методах об
работки почвы и посева, способ
ствующих получению высоких и

устойчивых урожаев сельскохо
зяйственных культур» . Доклад 
на Всесоюзном совещании в кол
хозе «Зачеты Ленина», Шадрин- 
ского района, Курганской области 
7 августа 1954 года.

Ответы на вопросы читателей

РАЗВИТИЕ СОВЕТСКОГО ТЕЛЕВИЗИОННОГО РАДИОВЕЩАНИЯ
Советское радиовещание, явля

ющееся одним из мощных средств 
культурного и политического 
воспитания трудящихся, за по
следние годы обогатилось новой 
техникой телевидения. Благодаря 
этому радиослушатели имеют воз
можность не только слушать ра
диопередачи, но и видеть на 
экране телевизионного приемни
ка (телевизора) театральные по
становки, кинофильмы, концерт
ные выступления, а также раз
личные массовые мероприятия. 
Сидя у телевизора, можно было 
наблюдать, например, физкуль
турный парад и т. п.

Телевидение имеет свое пре
имущество даже перед кино. Из
вестно, что, прежде чем показать 
что-либо на киноэкране; необхо
димо предварительно заснять 
события на пленку, и лишь пос
ле размножения копий фильма 
его можно демонстрировать зри
телям. Таким образом, естествен
но образуется разрыв во времени 
между событием и показом его, 
на экране. Телевидение позволя
ет зрителю наблюдать те или 
иные события непосредственно

Плотник вагонного депо 
станции Сызрань 1-я агитатор 
М. Богачев обратился в редак
цию с вопросом о том, как раз
вивается телевидение в нашей 
стране.

Ниже печатаем ответ на этот 
вопрос.

в тот момент, когда они проис
ходят.

Огромный вклад в равитие со
временного телевидения сделали 
русские ученые и изобретатели. 
Работы А. С. Попова, А. Г. Столе
това, Б. Л. Розинга, С. И. Катае
ва, П. В. Шмакова и других ле
жат в основе современной телеви
зионной техники.

В настоящее время регулярные 
передачи проводятся телевизион
ными центрами Москвы, Ленин
града, Киева,

Директивы XIX съезда партии 
предусматривают дальнейшее 
развитие телевизионного радио
вещания в Советском Союзе. В 
соответствии с этим скоро всту
пят в эксплуатацию телевизион
ные центры в Риге и Харькове. 
Развернуто строительство теле

центров в Минске, Баку, Ташкен
те, Свердловске и ряде других 
городов.

Современное телевидение осно
вано на принципе поочередной 
передали с очень большой ско
ростью сигналов от крохотно ма
лых элементов передаваемого изо. 
бражения. Видимый на экране 
телевизора кадр создается в ре
зультате непрерывного движения 
по экрану пучка электронов. 
Этот кадр состоит из нескольких 
сот линий-строк, прочерченных 
электронным пучком на очень 
близком расстоянии друг от дру
га. Благодаря этому человеческий 
глаз воспринимает изображение 
сплошным. Чем больше строк, тем 
лучше изображение.

Советская телевизионная си
стема предусматривает разложе
ние передаваемых изображений 
на 625 строк. Такое количество 
строк является достаточным, что
бы на экране приемника оно вос
производилось как хорошая фото
графия. Следует отметить, что, 
например, в США передача произ
водится с разложением на 525 
строк, а в Англии —  на 405

строк. При таком числе строк на 
приемных экранах больших раз
меров зритель различает отдель
ные строки, что существенно сни
жает качество изображения.

В последние годы нашей про
мышленностью разработана но
вая передающая аппаратура, про
водятся работы по типизации те
лецентров, строящихся в большом 
количестве.

Наряду с широким строитель
ством телецентров черно-белого 
телевидения интенсивно прово
дятся разработки систем цветно
го телевидения. Основные рабо
ты в этой области направлены 
на создание системы цветного те
левидения, т. е. чтобы существу
ющие телевизоры могли прини
мать передачи станций цветного 
телевидения в черно-белом виде, 
а новые приемники цветного те
левидения, кроме приема цветной 
программы, могли бы также в 
черно-белом виде принимать су
ществующие телевизионные стан
ции.

Значительно расширить ауди
тории театров, концертных залов, 
стадионов и других зрелищных 
предприятий призваны телевизи
онные передвижные станции, с 
помощью которых осуществляют
ся внестудийные телевизионные 
передачи. Передвижная станция

— это по сути дела небольшой 
телевизионный центр, компакт
ное оборудование которого разме- - 
щается всего в 1— 2 автобусах. 
Такие станции выезжают забла
говременно на место трансляции 
и снабжаются передающими ка
мерами, которые мюгут работать 
при небольшой освещенности пе- • 
редаваемых сцен даже в вечер
нее время. Телевизионные сигна
лы с передвижной станции с 
помощью небольшого передатчика 
передаются на телецентр, где 
усиливаются и излучаются в 
эфир так же, как сигналы из 
студии и киноустановок теле
центров.

Из года в год производство те
левизоров в нашей стране зна
чительно увеличивается. В> те
кущем году будет выпущено 325 
тысяч телевизоров, а в 1955 го
ду— уже 760 тысяч.

В последние годы большое ко
личество телевизоров появилось 
в селах под Москвой, Ленингра
дом, Киевом. Смотрят телевизи
онные передачи колхозники Жи
томирской, Черниговской и дру
гих областей. Таким образом, те
левидение вышло за рамки юро
да и приобщило к культурной 
жизни крупнейших центров стра
ны колхозную деревню. Учиты
вая это, Московский телецентр
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—  Письма из Артека —
Городским комитетом ВЛКСМ из ЦК комсомола были получе

ны три путевки во Всесоюзный пионерский санаторий «Артек». 
Они вручены пионерам-отличникам Мише Смолину (школа № 1), 
Инне Буйлушкиной* (школа № 18, Батраки) и Жанне Зеваковой 
школа № 6). Сейчас пионеры учатся и отдыхают в «Артеке».

Ниже мы печатаем два письма Миши Смолина Сызранским 
пионерам.

В «Арте&» мы приехали 29 
-августа. Лагерь нам очень понра
вился. Он расположен у самого 
:моря.

В «Артеке» сейчас тоже ¡учеб
ный год, деловая обстановка. У 

¿нас определенный распорядок 
дня. После завтрака —  подготов
ка' уроков {2  часа), а после полд- 

шика —  занятия (4 часа, по 40 
минут (урок).

За время пребывания в лагере 
мы  побывали в двух походах и 
.двух экскурсиях.

Мы ходили в поход на гору Аю- 
.даг (в переводе на русский язык 
«Медведь». Ее высота —  500 

цретров), где видели развалины 
'старинной крепости. Интересным 
был двухдневный поход на Четыр- 

;£аг (выстота —  1525 метров). 
Во время похода мы посетили две 
пещеры. Нам рассказали, что пе

щ ера «Тысячеголовая» получила 
'Свое название за то, что в древ- 
шие времена в нее спряталось по
терпевшее в битве поражение 
-племя. Вход в нее после был ва- 
авален камнями и все племя там 
^погибло. Пещера’ «Холодная» на
зывается так потому, что да'же 
.летом в ней лежит лед.

26 . сентября была общела- 
!терная спартакиада. Она проходи
ла в острой борьбе юных физ

культурников. Победили пионеры 
шерво'го -отряда.

Мы очень часто совершаем эк
скурсии в достопримечательные 
"места Крыма. Ходили в Ни
китский ботанический сад, по 
Южному берегу Крыма. Мы виде- 
.ли Ливадийский дворец, «Ласточ
кино гнездо», побывали в Ялте.

Я -очень рад, что нахожусь в 
«Артеке;», где очень весело и 

^хорошо проводят свой отдых ты
сячи  советских ребят.

€  пионерским приветом!
Миша.

Получил письмо из Сызрани. 
Ючеыь обрадовался. Кстати, есть 
«что сообщить и вам, дорогие ре

бята! У нас 5 октября был общеар- 
^ековский костер и спартакиада. 
Наш лагерь занял первое место, 
набрав 5385 очков. Костер про
шел очень интересно. Он выгля
дел так: на середину костровой 
площадки поставили большую 
корзину с цветами. От нее к 
электробудке шли провода. Когда 
включили ток, то из корзины вы
летали разноцветные ракеты. 
Очень красивое зрелище.

У костра выступили москов
ские, литовские и крымские ар
тисты.

9 октября ¡у нас была экскур
сия в Гурзуф. Там мы осмотрели 
парк одного из санаториев. 
В нем мне очень понравился фон
тан «Ночь», имеющий 60 дейст
вующих струй.

Неизгладимые впечатления ос
тались у нас от посещения крае
ведческого музея в Ялте. Много 
различных экспонатов мы видели 
в нем. Имеется здесь большая 
медаль, сделанная в честь 300-ле
тия воссоединения Украины с 
Россией.

В нашем ла'гере побывал быв
ший матрос легендарного крей
сера «Варяг» П. А. Ильин. Он 
рассказал нам *о своей жизни, 
сражении «Варяга» с японским 
флотом. П. А. Ильин $же старень
кий. Ему —  79 лет.

Учусь я хорошо, в свободное 
от занятий время занимаюсь в фо
токружке, хочу научиться фото
графировать и привезти снимки о 
Крыме.

Желаю вам успехов!
С пионерским приветом!

Миша.

Письма из «Артека» присыла
ют и другие сызранские пионеры, 
отдыхающие в этой замечатель
ной здравнице советской детворы. 
В них они благодарят родную 
Коммунистическую партию >за 
свое счастливое, радостное детст
во.

КОМИССИОННАЯ ТОРГОВЛЯ ФРУКТАМИ
Сызранским райпотребсоюзом в 

шэроде организована комиссионная 
'•торговля фруктами колхозов и 
колхозников Кавказа, ^Украины, 
куйбыш евской и Ульяновской об
ластей . З а  минувшие месяцы про-

систематически передает про
граммы на сельскохозяйственные 
“темы, освещая в них передовые 

♦ методы труда колхозников, про- 
шагандируя достижения сельско
хозяйственной науки.

Разработаны и освоены про- 
щзводством новые, более совер
шенные и экономичные телеви
зоры: «Свет», «Север-^З», «Се- 
шер-2», «Авангарду и другие со 
значительно большим экраном, 
'чем существующие.

В связи с быстрым ростом чи- 
<сла телевизионных приемников 
¿возникла необходимость создания 
жоллективной телевизионной ан
тенны, так как установка боль
шого количества индивидуальных 
антенн на крышах домов портит 
шид зданий, а в ряде случаев, на- 
шримюр на высотных зданиях, 
практически невозможна.

Коллективными телевизионны
ми антеннами оборудованы не 
^только жилые высотные здания 
ш г. Москве, но также и другие 
многоквартирные дома.

В дальнейшем увеличении чи- 
« а  зрителей телевизионных пе
редач важную роль должна сы
грать система проводного теле
вещания, при которой на квартире 
7  зрителя устанавливается упро
щенное устройство, сигналы по 
жоторому подводятся от трансля-

дано населению 22300 килограм
мов фруктов и ягод.

Недавно в продажу поступила 
очередная партия груш и яблок, 
прибывших из Сухуми. С Украины 
ожидается виноград.

ционного телевизионного узла. 
Проводная телефикация, обеспе
чивая высокое качество воспро
изведения изображения, являет
ся более экономичной, и так как 
проводная абонентская телевизи
онная точка оказывается проще 
телевизионного приемника, то 
значительно облегчается массо
вый выпуск телевизионной ап
паратуры широкого потребле
ния.

Уверенный прием передач те
левизионных центров обеспечи
вается сейчас в радиусе 60— 70 
километров. Значительно расши
рит аудиторию телезрителей ис
пользование радиорелейных и ка
бельных линий связи с установ
кой в населенных пунктах, на 
трассах линий связи, сравни
тельно недорогих ретрансляци
онных телевизионных станций. 
В настоящее время программа 
Московского телецентра подает
ся, например, в г. Калинин.

Дальнейшие работы в этой об
ласти позволят организовать ре
гулярный систематический обмен 
телевизионными программами ме
жду Москвой, Ленинградом, Кие
вом и другими городами страны.

А. БАДАЛОВ.
Начальник Главного 

радиоуправления 
Министерства связи СССР.

В  чест ь 3 7 -й  го д овщ ин ы  В е л и к о г о  О к т я б р я

Успех комплексной бригады 
рационализаторов

Весна 1954 года. Сызранские 
комбайноетроители получили 
задание: обеспечить резкое уве
личение выпуска запасных ча
стей к сельскохозяйственным 
машинам. На долю сборщиков 
бригады Бориса Кузнецова 'вы
пала задача— ежемесячно сда
вать более трех тысяч полотен 
транспортера хедера зернового 
самоходного комбайна.

Однако при всем своем отарЁ- 
Н)ии бригада не могла в одну 
смену дешкать более 36—40 по
лотен. Вся трудность заклю ча
лась в следующем. В маталли- 
ческих планках каждого полот
на раздельнф сверлились 64 от
верстия диаметром 4,2 милли
метра и только после этого они 
укладывались на полотно. При
чем, нужно было одновременно 
достигать совмещения отвер
стий под заклепку и уже через 
них просверливать керзовое по
лотно.

Д ля того, чтобы обеспечить 
выполнение программы нужно 
было выпускать ежедневно не 
(менее ста полотен. Перед сбор
щиками встал вопрос: или соз
дать еще две бригады числен
ностью по шесть человек в 
каждой, или ж е найти какой-то 
иной путь.

—Но создание дополнитель
но двух бригад могло повлечь 
за собой увеличение себестоимо
сти изделия, — так рассуждал 
бригадир слесарей коммунист 
Борис Кузнецов.

Он тогда собрал свой не
большой коллектив — слесаря 
И вана Чуприкова, Александра 
Ершова, Степана Сидоренко, 
Виктора Грачева, Александра 
Горихина. Разговор сразу же 
зашел о том, как упростить и з
готовление полотен и за счет 
этого увеличить производитель
ность труда.

Совместно было решено кер
зовое полотно не сверлить, а 
просто пробивать заклепкой.

Дело не терпело отлагатель
ств и поэтому на следующий же 
день сборщики проверили свои 
соображения на практике. О ка
залось, что придумано как буд
то бы неплохо—отверстия сво
бодно пробивалось заклепкой, 
достаточно было сделать не

сколько ударов по ней молот
ком.

Это позволило заметно под
нять производительность труда. 
За  смену стало выпускаться 60 
полотен.

Все же и это не обеспечивало' 
выполнения намеченной програм
мы.

Рационализаторы настойчиво 
продолжали искать нового ре
шения задачи. Вскоре они пред
ложили изготовить специальное 
приспособление—обыкновенную 

металлическую плиту с углуб
ленными пазами посредине. Тех
нолог тов. Лянгузов помог им 
произвести необходимые расче
ты и сделать чертежи. Через 
некоторое ¡время было изготов
лено несколько таких плит. Это 
дало возможность избегнуть 
сверления отверстия и проби
вать заклепкой одновременно и 
керзовое полотно, и металличе
скую планку.

В конечном счете это приве
ло вот к чему. Сборщики не 
стали делать разметки полотна 
под планку и их сверловку, 
улучшили качество изделий. На 
существующих производственных 
площадях, без дополнительного 
количества рабочих каждую 
смену они уже изготовляют по 
100— 110 полотен.

Так комплексная бригада р а 
ционализаторов решила в аж 
нейшую задачу увеличения про
изводительности труда. Внедре
ние в производство ее предло
жения позволяет заводу сэконо
мить 30 тысяч рублей в год.

Сейчас сборщики думают над 
тем, чтобы механизировать кле
пку полотна и таким образом 
избавиться от ручного труда.

Воодушевленные октябрьски
ми Призывами Ц К КПСС сле
сари работают с огромным 
подъемом. 28 октября они з а 
вершили выполнение месячной 
программы по изготовлению за 
пасных частей.

НА СНИМ КЕ: (слева на
право) слесари тт. Сидорен
ко, Кузнецов (бригадир), Ч у- 
приков, Ершов, Горихин и 
Грачев проверяют по черте
жу качество изготовленного 
полотна.
Текст и фото Н. Киденко.

Концерт к октябрьскому празднику
Коллективы художественной са 

модеятельности клуба «Второе 
Баку» и Дома нефтяников под
готовили интересные программы 
концертов, с которыми выступят 
перед трудящимися в дни празд
нования 37-й годовщины Великого 
Октября.

Хор Дома нефтяников испол
нит песню лауреата Сталинской 
премии композитора А. Новико
ва «Партия, слушай, родная».

Участница художественной само
деятельности тов. Поташина под
готовила русскую народную пес
ню «На окошке два цветочка», а 
тов. Иксаков—«Сибирский вечер» 
и «Буду ждать тебя».

Несколько интересных плясок 
подготовил танцевальный коллек
тив. Среди них: «Русская кад
риль», «Чардаш», «Татарская 
пляска» и «Полька».

НАЧАЛО ЗАНЯТИЙ В
Вчера начались занятия в тех

ническом училище №»9. Около 
трехсот 'выпускников средних 
школ приступили к овладению из
бранных профессий. Будущие то
кари - расточники первый урок з а 
нимались черчением. У токарей 
группы № 1 занятия состоялись в 
производственном цехе училища, 
где установлено 26 токарных стан-

ТЕХНИЧЕСК0М УЧИЛИЩ Е
ков и много другого оборудова
ния. Мастер производственного 
обучения В. И. Гаврилов познако
мил учащихся с техникой и рабо
той на ней.

Согласно расписанию будущие 
слесари - механики, машинисты- 
мотористы сложных строительных 
машин побывали на экскурсии на 
гидротурбинном заводе.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

Неуютно в общежитии  
путейцев

Общежитие на станции Сыз
рань 2-я, в котором живут рабо
чие шестой дистанции службы 
пути, плохо подготовлено к  
предстоящей зиме. Входная 
дверь покрыта лохмотьями 
рогожи. Окна не промазаны, 
у двух из них не вставлены .вто
рые рамы, так как они дошли 
|До такой ветхости, что рассыпа, 
лись. Стены внутренних комнат 
общежития облупились и обтер
лись, в некоторых местах в них 
отвалилась штукатурка. Побелка 
их производилась только весною. 
Полы общежития покоробились, 
половицы шатаются, всюду тор
чат гвозди.

Чрезвычайно важной вещью в  
общежитии являются часы. О т  
есть в общежитии. Но что это за 
часы? Чтобы их заставить хотя 
бы кое-как отсчитывать время, 
пришлось добавочно к гире под
весить железнодорожный ко
стыль.

Возле кроватей расставлены 
тумбочки. На одной из них до
ски поднялись, образовались боль
шие щели. Нет в общежитии ни 
одного стула.

Комендант общежития тов. 
Заикин выделил для общежития 
две трехметровых скамейки. 
Жильцы, среди которых преоб
ладает молодежь, предпочитают 
держать их <в прихожей, а  не в 
помещении, где расставлены кро
вати. Под ними жильцы прячут 
помойные ведра и корыта. Кста
ти, о ведрах. На все общежитие 
их два, одно из них дырявое.

— Учтем, будут у вас ведра,—  
по обыкновению заверяет комен
дант тов. Заикин. А ведер все 
нет.

Нельзя сказать, что в этом об
щежитии не бывают руководите
ли дистанции. Изредка сюда за
глядывает даже сам начальник 
тов. Журавлев. Безусловно, его 
привлекают сюда многочислен
ные жалобы жильцов на неблаго- 
устроенность общежития, пло
хое культурно-бытовое обслужи
вание. Но ничего не делает. За 
водой, например, надо ходить че
рез железнодорожный путь, по 
которому часто движутся поезда. 
При общежитии существовал ко
лодец, но сейчас он пришел в 
полную негодность.

Давно в общежити путейцев 
не ведется культурно-массовая 
работа, Почему-то сюда никогда 
не заглядывает воспитатель. 
Председатель месткома тов. Кузь_ 
мина знает об этом, но, видимо, 
считает такое положение вполне 
нормальным.

Руководителям шестой дистан
ции пути пора проявить не на 
словах, а на деле заботу об улуч
шении жилищных и культурно- 
бытовых условий рабочих в обще
житии на станции Сызрань 2-я.

А. Немнонова,
путевая рабочая.

Н. Фокина,
уборщица.

ПО МАТЕРИАЛАМ  
„КРАСНОГО ОКТЯБРЯ*

„Обещают и... не делают“
Факты, указанные в письме» 

опубликованном под таким заго
ловком в газете «Красный Ок
тябрь» за 18 сентября, являются 
правильными. Коммунально-бы
товой отдел Кашпирского рудо
управления приступил к ремон
ту дома № 13 по Медногорской 
улице.

Ремонт дома будет закончен: 
в ближайшие два)—три дня.

М. Жуков, 
управляющий Кашпирским 

рудоуправлением.
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Восьмая сессия Верховного народного собрания 
Корейской Народно-Демократической Республики

ПХЕНЬЯН, 31 октября. (ТАСС). 
Как передало радио Пхеньяна, 
восьмая сессия Верховного народ- 
ного собрания Корейской Н арод
но-Демократической Республики, 
заслушав и обсудив доклад ми

нистра иностранных дел Нам Ира 
о работе правительственной деле
гации Корейской Народно-Демо
кратической Республики, команди
рованной на Ж еневское совеща
ние по мирному урегулированию 
корейского вопроса постановила:

1. Признавая правильной поли
тику и практическую работу пра
вительства Корейской Народно- 
Демократической Республики по 
мирному объединению Родины, 
полностью их поддержать и одоб
рить.

2. Правительство республики и 
впредь, прочно основываясь на 
своей справедливой политике, бу
дет прилагать все усилия и про
должать вести упорную борьбу 
для достижения великого дела 
мирного объединения и независи
мости Родины, что является“ еди
нодушным желанием всего корей
ского народа.

3. В целях мирного разрешения 
корейского вопроса самими корей
цами и ускорения мирного объе
динения и достижения независи
мости нашей страны, что являет
ся единодушным желанием всего 
корейского народа, направить от 
имени восьмой сессии Верховного 
народного собрания Корейской 
Народно - Демократической Рес
публики обращение к Н ациональ
ному собранию Южной Кореи, 
политическим партиям и общест
венным организациям, политиче
ским деятелям различных слоев 
населения и всему народу Южной 
Кореи.

В обращении подчеркивается, что 
объединение Кореи отвечает чая
ниям всего корейского народа, а 
также отмечаются усилия прави
тельства и народного собрания 
КНДР, направленные на объеди
нение страны мирным путем, как 
до, так и после корейской войны 
и, в частности, в период Ж енев
ского совещания.

В обращении указывается, что 
расчленение Кореи наносит ог
ромный ущерб политическому, 
экономическому и культурному 
развитию корейского народа и яв 
ляется величайшим бедствием для 
жизни каждой корейской семьи.

В обращении далее говорится:
Восьмая сессия Верховного на

родного собрания Корейской Н а
родно - Демократической Респуб
лики, выражая волю всего корей
ского народа, стремящегося к ско
рейшему мирному объединению 
Родины, обращается с следующи
ми предложениями и призывами:

1. Д ля обсуждения вопроса о 
мирном объединении Родины в те
чение 1955 года собрать в Пхень

яне или Сеуле совместное сове
щание из представителей полити
ческих партий, общественных ор
ганизаций и различных слоев на
селения Северной и Южной Кореи 
или объединенной сессии Верхов
ного народного собрания Корей
ской Народно - Демократической 
Республики и Национального соб
рания Корейской Республики.

2. В феврале 1955 года в Пань- 
мыньчжоне или Кэсоне для об
суждения вопроса о созыве выше
указанного совещания или сессии 
и вопросов об установлении эко
номического и культурного обме
на, торговли, передвижения и пе
реписки между Северной и Южной 
Кореей созвать совещание из пред
ставителей Северной и Южной Ко
реи.

3. Все политические партии и 
общественные организации и па
триотические деятели всех слоев 
населения Северной и Южной 
Кореи для выработки мер по 
мирному объединению Родины 
должны иметь взаимную связь, 
свободу передвижения и взаимные 
встречи, а власти Северной и Ю ж 
ной Кореи должны обеспечить 
им свободу деятельности на всей 
территории страны.

Мы уверены, что весь корейский 
народ поддержит и одобрит это 
обращение и, умело срывая любые 
происки, препятствующие нашему 
единодушному стремлению самим 
разрешить корейский вопрос мир
ным путем, поднимется на борьбу 
за практическое осуществление 
этого обращения.

ПХЕНЬЯН, 31 октября. (ТАСС). 
Вчера состоялось заключительное 
заседание восьмой сессии Вер
ховного народного собрания 
КНДР.

Депутаты заслушали доклад 
заместителя председателя кабине
та министров Хон Мен Хи о про
екте закона о структуре местных 
органов власти. В утвержденном 
законе четко определяется компе
тенция местных органов власти и 
их исполнительных органов, а так 
ж е порядок работы. Местные ор
ганы власти получают названия 
народных собраний, а исполни
тельные органы — народных ко
митетов. Сессия приняла предло
жение о продлении срока полно
мочий депутатов с трех до четы
рех лет. На заседании единоглас
но было принято Обращение вось
мой сессии Верховного народного 
собрания КН ДР.

Сессия утвердила также закон 
о разделении провинции Хванхэ 
на две провинции — Северную и 
Южную Хванхэ, об образовании 
новой провинции Лаган.

Депутаты единогласно утверди
ли Указы Президиума Верховного 
народного собрания, поправки к 
Конституции.

ИЗДАНИЕ ПРОИЗВЕДЕНИЙ МАО ЦЗЗ-ДУНА  
В ЧЕХОСЛОВАКИИ

Чехословацкое телеграфное свет второй том избранных про
агентство передает, что в госу
дарственном издательстве поли
тической литературы вышел в

изведений Мао Цзэ-дуна.

(ТАСС).

После девяти лет героической борьбы вьетнамский народ до
бился прекращения военных действий. Трудящиеся Демократиче
ской Республики Вьетнам отдают все силы восстановлению народ
ного хозяйства.

НА СНИМ КЕ: восстановление разрушенного моста.
Фото агентства Синьхуа.

------------- $  Ж ------- г----гг-

На Аньшаньском металлургическом комбинате
П ЕКИ Н , 31 октября. (ТАСС). 

Конкретным выражением научно- 
технического сотрудничества м е
жду К Н Р и СССР является! по
мощь, оказываемая советскими 
специалистами в экономическом 
строительстве Китая.

Газета «Ж еньминьжибао» * рас
сказывает о помощи, которую 
оказали советские специалисты 
одному из крупнейших металлур
гических предприятий Китая — 
Аньшаньскому металлургическому 
комбинату.

С января по октябрь текущего 
года, сообщает газета, советские 
специалисты внесли свыше 10 ты
сяч предложений по улучшению 
управления предприятиями, при
менению новых технических ме
тодов и экономии рабочей силы и 
сырья. Благодаря конкретной по

мощи советских специалистав в 
цехе крупного проката было уста
новлено только в сентябре пять 
новых производственных рекордов. 
Опыт аньшаньских прокатчиков 
подхвачен металлургами других 
заводов страны.

Газета отмечает, что наиболь
шие успехи достигнуты в капи
тальном строительстве. В теку
щем году, по неполным данным, 
благодаря освоению опыта совет
ских специалистов • только* на ка- 
капитальном строительстве была 
достигнута экономия в 2400 мил
лионов ю'аней. Опыт, полученный 
в дружественном сотрудничестве 
с советскими специалистами, тех
ники и инженеры Анынаня ис
пользуют при разработке проектов 
строительства новых металлурги
ческих заводов Китая.

ВСТУПЛЕНИЕ ВЬЕТНАМСКОЙ НАРОДНОЙ АРМИИ 
В ХАЙ-ДУОНГ

ШАНХАЙ, 31 октября. (ТАСС). 
Как передает Вьетнамское ин
формационное агентство, вчера 
утром части Вьетнамской народ
ной армии в  соответствии с согла
шением, достигнутым между дву
мя сторонами, вступили в  город 
Хай-Дуонг (Северный Вьетнам).

29 октября части Вьетнамской 
народной армии вступили в горо
да Ф а-Лай, Ке-Сат и в Кам- 
Ж ианг, расположенные в окрест
ных районах города Хай-Дуонга. 
Вьетнамскую народную армию 
приветствовало местное населе
ние.

ИСПОЛЬЗОВАНИЕ СОЛНЕЧНОЙ ЭНЕРГИИ И ЭНЕРГИИ ВЕТРА
наук профессором Баум. Внима-В Дели закончил работу м еж 

дународный семинар по вопро
сам использования солнечной 
энергии и энергии ветра в хозяй
ственных целях в засушливых 
районах. В семинаре приняли 
участие ученые многих стран.

Советский Союз был представ
лен заместителем директора энер
гетического института имени 
Г. М. Кржижановского Академии

ние участников семинара прив
лекло выступление советского 
представителя, рассказавш его в 
своем докладе «Солнечная р а 
диация; опыт, возможности и 
перспективы ее использования» о 
проводимой в Советском Союзе 
работе по использованию солнеч
ной энергии в технических целях.

(ТАСС).

ПРЕСТУПЛЕНИЯ АМЕРИКАНЦЕВ В ЯПОНИИ

ВСТРЕЧА СОВЕТСКИХ 
И ЧЕХОСЛОВАЦКИХ 

ФУТБОЛИСТОВ
ПРАГА, 31 октября. (ТАСС). - 

Сегодня в П раге состоялась меж 
дународная товарищеская встреча > 
по футболу между пражской 1 

командой «Спартак-Соколово» и 
Ленинградской командой «Зенит». 
И гра, проходившая) в напряжен
ной борьбе, закончилась победой 
ленинградских спортсменов со сче
том 2:0.

ПОБЕДА СОВЕТСКИХ
ХОККЕИСТОВ В БЕРЛИНЕ
Б Е РЛ И Н , 31 октября. (ТАСС). 

Вчера в Берлине состоялась меж 
дународная встреча по хоккею с 
шайбой между командами [Москвы 
и Крефельда (Западная Герма
ния).

Встреча закончилась со счетом 
6:0 в пользу советских спортсме
нов.

ЛО Н ДО Н . (ТАСС). Как пере
дает агентство Рейтер, 25 октяб
ря японская прокуратура сооб
щила, что за истекший год амери

канские военнослужащие в Япо
нии совершили более 5 тысяч пре
ступлений.

В шахматной секции
Многие студенты педагогиче

ского института увлекаются иг
рой в шахматы . Ш ахматной сек
цией института руководит чем. 
пион области 1954 года по ш ах
матам тов. Аргунов. В секции за 
нимаются второкурсники т т .. 
Стрелкин, Чамкин, первокурсник, 
тов. Ченцов и другие. На заня
тиях изучается! теория шахматной, 
игры, разбираются) партии из- - 
вестных шахматистов.

Регулярные занятия в  ш ахмат
ной секции позволяют шахмати
стам института успешно (высту
пать на соревнованиях. В сорев
нованиях на первенство ДСО 
«Искра» студент тов. Чамкин:, 
занял первое место, тов. Абро
симов—второе. Сейчас они успеш
но выступают в  городских сорев
нованиях -шахматистов.

А. Чумак, 
студент пединститута. .

Охота на волков
Охота на хищных зверей—увле

кательный спорт. Десятки лет ув
лекается им Андрей Герасимович? 
Ефремов—член Сызранского меж 
районного общества охотников. 
Ему сейчас около 70 лет. Но тов. 
Ефремов не бросает своего люби
мого и полезного занятия. З а . 
последние месяцы возле села К ях
ты им убито два матерых волка.. 
В этом же году им живьем пой
мано 5 волчат.

Свою удачную добычу А. Г, 
Ефремов сдал в контору «Загот- 
живсырье». За  убитых и пойман
ных хищных зверей ему выплаче
но свыше трех тысяч рублей воз
награждения.

Письмо в редакцию
Разрешите через Вашу газету- 

выразить благодарность всем при
нявшим участие в похоронах быв
шего работника мельзавода № 7 ^  
депутата горсовета Константина 
Васильевича Симакова.

Семья покойного.

Редактор В. И. ПАРАМ0Ш КИН.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный»

Художественный фильм 
«ДЖУНГЛИ»

«Звезда»
Днем
«КОМАНДА С НАШЕЙ 

УЛИЦЫ»

Вечером
«АННА НА ШЕЕ»

Энергосбыту Куйбышевэнерго
для работы в городе Сыз

рани требуется 
электромонтер. 

Обращаться по адресу: ули
ца Карла М аркса, 24, управ
ление гидростанции.

ПРЕДПРАЗДНИЧНЫЕ КОЛХОЗНЫЕ БАЗАРЫ

К СВЕДЕНИЮ КОЛХОЗОВ, совхозов и колхозников
с  2 5  о к т я б р я  п о  5  н о я б р я  

НА РЫНКАХ ГОРОДА СЫЗРАНИ ПРОВОДЯТСЯ

=  ПРЕД ПРАЗДНИЧНЫ Е —

КОЛХОЗНЫЕ БАЗАРЫ
Колхозам и колхозникам на предпраздничных 

колхозны х базарах предоставляю тся 
специальные торговы е помещения 

и места, торговый инвентарь, санитарная 
одеж да и оказываю тся другие услуги.

Городскими торговыми организациями на предпраздничных 
колхозных базарах будет производиться встречная торговля 
промышленными и хозяйственны ми товарами и изделиями 

«широкого потребления в большом ассортименте.

Сызранскому наливному пункту 
Главнефтесбыта

требуется 
старший бухгалтер на само

стоятельный баланс.
Обращаться: поселок нефте

перерабатывающего завода, 
улица Лысенко, 12, к уполно
моченному Главнефтесбыта.

(2- 1).

Мельзаводу № 9 
требуются: 

грузчики (мужчины и ж ен
щины), транспортерщик, сцеп
щики, зашивалы, выбойщики 
муки, уборщицы, смазчики, 
помощник крупчатника.

Считать недействительной
фактуру № 7379, выписанную 
Сызранским гортопом на дро
ва 22 октября, на имя Байго- 
зина И. С.

К предпраздничной торговле 
в сызранский магазин 

ювелирторг поступили в боль
шом выборе и ассортименте— 
китайские художественные из
делия, изделия из хрусталя, 

столовые приборы, подстакан
ники в красиво оформленных 
футлярах.

Сызранская артель «Бытовик» 
принимает от организаций и 
частных лиц работы по распи
ловке леса в неограниченном 
количестве.

Адрес: Луговая (Ж ареный 
бугор), пилорама артели «Бы
товик».

Кинотеатру «Звезда» 
требуются истопник и двор
ник на постоянную работу.
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